
         

Festlegungsprotokoll der Jahreshauptversammlung am 16.01.2013 
 

 

Beginn: 18:00 Uhr - Vereinsraum Pistoriusstraße 24, 13088 Berlin 

Ende: 19:30 Uhr 

 

 

Anwesende: 15 Vereinsmitglieder 

 

Versammlungsleiter: Herr Cramer - stellv. Vorsitzender 

Protokollführerin: Frau Busacker - Vorstandsmitglied 

 

zu Beginn der Versammlung wurde festgestellt, dass allen Mitgliedern eine ordnungshgemäß und 

rechtzeitig eine Einladung zugesandt wurde und bei 15 Anwesenden Beschlussfähigkeit laut Satzung 

besteht (1/5 der Vereinsmitglieder müssen anwesend sein). 

 

Tagesordnung: 

1. Rechenschaftsbericht 

2. Finanzen 

3. Diskusssion 

4. Entlastung des Vorstandes 

 

Die Tagesordnung wurde in der Einladung bekanntgegeben. 

Änderungsanträge zur Tagesordnung: keine 

 

zu 1) 

a) Der Vorsitzende des Bildungsvereins, Herr S. Leitert legt im Rechenschaftsbericht folgendes dar: 

Zur Zeit sind 36 Damen und Herren Mitglieder des Vereins. Mit ihnen, unter Verantwortung des 

Vereins-Vorstandes, war es möglich im Jahr 2012 zahlreiche Veranstaltungen durchzuführen. 

(s.Anlage: Das war 2012) 

Auch 2013, der Plan dazu wird im Februar vorliegen, werden wir die Veranstaltungsreihen 

beibehalten. 

b) Die Räume des Bildungsvereins haben sich verändert. Sind anspruchsvoller geworden  

(neue Tische, Stühle, neuer Fenstervorhang) 

Die Küche wird im Jahr 2013 zu sanieren sein. 

 

zu 2) 

a) Den Finanzbericht [Einfügung: auf dieser Webseite im Ordner Dokumente / Finanzen/  Spalte 

2012 ] erläutert der Finanzverantwortliche Herr G. Wolff. 

b) Die Spenden haben sich weiter gut entwickelt – dafür Dank an alle. 

c) Es gibt keine Mietsorgen – von 2012 bis 2014 bleibt für unser Objekt die Miete gleich. 
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zu 3) 

a) Die Beteiligung an den meisten Veranstaltungen muss verbessert werden, auch durch Kooperation 

mit anderen Vereinen o.ä. 

b) Die Anzahl der Veranstaltungen ist zu erhöhen, besonders für Veranstaltungen gegen rechts.  

Bis Ende Februar liegt der Veranstaltungsplan vor. 

c) Der Kandidaten-Stammtisch im FZH, so Herr Lewek, wird wieder aktiviert 

d) Herr W. Kösling schlägt vor, die Werbung für die Veranstaltungen zu forcieren, z.B. auch mit 

Bildern von den Veranstaltungen auf der Webseite. 

 

zu4)  

Der Vorstand wurde für 2012 einstimmig entlastet. 

 

 

 

 

 

 

 

Karin Busacker       Gert Cramer 

Schriftführerin       Versammlungsleiter 

 


